

TODESANZEIGE

Wir trauern um unseren ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten

Herr Eugen Schöbi-Hagen

verstorben am 1. März 2019

Er war während 34 Jahren in der EVK AG tätig, zuerst in der Kontrollstelle, anschliessend 12 Jahre im Verwaltungsrat und von 1992 – 1998 als Verwaltungspräsident.

Eugen Schöbi hat das Elektrizitätsunternehmen als engagierte Persönlichkeit mitgestaltet.

Wir gedenken unserem Kollegen in Herzlichkeit und grosser Dankbarkeit. Den Angehörigen sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.



Verwaltungsrat und Mitarbeiter der
Elektrizitätsversorgung Kaltbrunn AG